

UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU – ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
PEMINATAN MANAJEMEN RUMAH SAKIT
Skripsi, 30 September 2010

MAYTIA KURNIATI
2004 – 31 – 007

Hubungan pengetahuan Ibu tentang alat kontrasepsi suntik dan kepatuhan kontrol di Puskesmas Pagadungan Kecamatan Karang Tanjung Kabupaten Pandeglang.

6 Bab, 69 Halaman, 8 Tabel, 3 Grafik, 7 Lampiran

ABSTRAK

Kepatuhan kontrol alat kontra sepsi suntik merupakan suatu upaya pencegahan untuk menjarangkan anak. Kepatuhan alat kontrasepsi suntik di pengaruhi oleh pengetahuan Ibu yang menggunakan alat kontrasepsi suntik. Tujuan penelitian adalah mengetahui hubungan antara pengetahuan Ibu tentang alat kontrasepsi suntik dan kepatuhan kontrol. Metode penelitian adalah *cross sectional* dan jumlah sampel 50 orang. Dimensi pengetahuan Ibu tentang alat kontrasepsi suntik meliputi definisi kontrasepsi suntik, kerugian kontrasepsi suntik, keuntungan kontrasepsi suntik, efek samping, dan kontraindikasi. Dimensi perilaku kepatuhan kontrol kontrasepsi suntik yaitu disiplin dan tanggung jawab yang di ukur dengan menggunakan kuesioner dan analisis data, yang digunakan adalah uji statistik dengan menggunakan uji pearson product moment dan uji t untuk memperkuat hasil analisis sebelumnya. Pengolahan data dilakukan secara manual. Sebagian besar Ibu yang menggunakan alat kontrasepsi suntik berumur 23 -27 tahun, pendidikan terakhir Ibu yang menggunakan alat kontrasepsi suntik 19 orang dengan tingkat pendidikan SMU, dan yang terkecil adalah dengan tingkat pendidikan Akademik, D3, dan S1. Rata-rata skor pengetahuan Ibu tentang alat kontrasepsi suntik adalah 40,48. ($\pm 5,104$). Rata-rata skor kepatuhan kontrol ulang kontrasepsi suntik adalah sebesar 33,62. ($\pm 3,891$). Uji statistik menunjukkan hubungan yang signifikan antara pengetahuan Ibu tentang alat kontrasepsi suntik dan kepatuhan Ibu kontrol ulang alat kontrasepsi ($r = 0,953$, $P < 0,005$). Upaya meningkatkan pengetahuan tentang alat kontrasepsi suntik harus terus dilakukan agar kepatuhan Ibu kontrol alat kontrasepsi suntik makin meningkat.

Daftar bacaan : 16 (2000 - 2010)